

Cali, Mayo 16 de 2011

Señores EDUCANDOS
Licenciatura en Filosofía y Estudios Políticos
BALBOA CAUCA
L. C.

Cordial saludo

Ante las inquietudes presentadas por varios educandos en cuanto a las valoraciones de las asignaturas de MATEMÁTICAS y COMPETENCIAS LÓGICO-MATEMÁTICAS, me permito informarles que la valoración mínima para aprobar una asignatura es de 300 puntos en la escala de 0 a 500; pero, atendiendo el caso particular creo importante hacer las siguientes aclaraciones:

- ✦ Varios talleres estuvieron incompletos o con deficiencias (errores) crasos que no son aceptables en el nivel universitario.
- ✦ En algunas evaluaciones no se observó el dominio del tema que se adquiere cuando hay dedicación amplia en el estudio autónomo de las temáticas tratadas o propuestas. (a pesar de que no se fue riguroso en el control de la copia por algunos educandos).
- ✦ Se debió firmar cada asistencia (4 en total) y asistir a la tutoría completa para tener oportunidad de una valoración apreciativa alta. Quienes no asisten a una de la tutoría no logran una valoración apreciativa superior a quienes asisten cumplidamente. Se entiende que por motivos de fuerza mayor se puede faltar, pero esto acarrea consecuencias académicas.

COMO CASO EXCEPCIONAL SE PROPONE:

Realizar un taller de producción textual original (ENSAYO) individual, de entre 2 y 4 páginas de cuerpo de trabajo, que gire en torno a la producción artística, relación con la matemática y aplicabilidad de su obra en el aprendizaje actual de la matemática (Pensamiento espacial) de MAURITS CORNELIS ESCHER.

PD: La consulta no debe aparecer en el trabajo (solo las ideas fuerza).

Se debe enviar a edivarf@gmail.com.

Anexo guía para realizar un ensayo... con plastilina.

BENEFICIOS: Optarán para subir la valoración final de las dos asignaturas en te 0 y 5 décimas.

PLAZO: hasta el jueves 19 de mayo

Cordialmente
Edivar Fernández Hoyos